

# No estamos castigando o tomando represalias contra calificadoras: AMLO

## El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que su gobierno respeta todas las recomendaciones de organismos financieros y calificadoras

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** indicó que la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** (SHCP) que tiene acuerdos con organismos financieros para contratar a calificadoras que puedan evaluar el desempeño económico del país.

Durante su tradicional conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, el mandatario detalló que “cuando menos se deben contratar a dos **calificadoras**, se les paga por eso, nosotros tenemos contratos con tres”.

“Hay acuerdos que tiene la Secretaría de Hacienda con **organismos financieros**, con bancos, para contratar a calificadoras que puedan evaluar el desempeño económico financiero del gobierno. Tengo entendido que cuando menos se deben contratar a dos calificadoras, se les paga por eso, nosotros tenemos contratos con tres”, apuntó.

Explicó que se podría prescindir de una de las tres calificadoras, pero “no queremos que se piense que estamos castigando o tomando **represalias** contra calificadoras, sería muy mal mensaje para los mercados financieros”.

Afirmó que su gobierno respeta todas las recomendaciones de organismos financieros y las del **Banco de México** respetando su autonomía. “Nosotros respetemos todas las recomendaciones, criterios y calificaciones”, dijo.

El presidente López Obrador agregó que este jueves se dará a conocer el **costo** de los servicios de las calificadoras.